

Focus-Magazin empfiehlt Karlsburg als Top-Nationales-Krankenhaus für Diabetiker

Die Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen des Klinikums Karlsburg schneidet seit vielen Jahren mit herausragenden Ergebnissen beim Qualitätsvergleich von Fachkliniken in Deutschland ab. In diesen Tagen wurde die Klinik mit der Urkunde „Top-Nationales Krankenhaus 2021“ von der Redaktion des FOCUS-Magazins geehrt. FOCUS empfiehlt Karlsburg insbesondere als „Top-Fußzentrum für Diabetiker“, wie es in einem Brief an den Ärztlichen Direktor des Klinikums Prof. Dr. Wolfgang Motz heißt.

Die Bewertung erfolgt dabei auf Basis einer unabhängigen Datenerhebung. Diese berücksichtigt Fallzahlen, Behandlungsergebnisse und Komplikationsraten und stützt sich auch auf Empfehlungen von renommierten Ärzten und medizinischen Fachgesellschaften.

Die Diabetes-Klinik behandelt jährlich rund 2500 Diabetespatienten stationär, darunter auch Kinder und Jugendliche. „Ziel ist es, die Lebensqualität der Diabetiker spürbar zu verbessern und den schweren Folgeerkrankungen vorzubeugen“, sagt Prof. Dr. Wolfgang Kerner, Direktor der Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen in Karlsburg. Als zunehmende Behandlungsschwerpunkte haben sich in den vergangenen Jahren die Herz- und Gefäßerkrankungen bei Diabetikern entwickelt. Die Stoffwechselerkrankung Diabetes, die vor allem eine Wohlstandserkrankung ist, schädigt die großen und kleinen Gefäße des Menschen und führt in der Folge beispielsweise zu Schlaganfall, Herz- und Nierenerkrankungen.

Jeder sechste Diabetespatient entwickelt im Laufe seines Lebens ein diabetisches Fußsyndrom, für das Nervenschädigungen und Durchblutungsstörungen Hauptursachen sind. In Karlsburg werden Patienten mit Fußläsionen durch qualifizierte, erfahrene Fachärzte der verschiedenen Disziplinen optimal behandelt. Dabei arbeiten Diabetologen, Internisten, Mikrobiologen, Radiologen, Gefäß- und Fußchirurgen sowie Orthopädie-Schuhmacher und Podologen eng zusammen. Die Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen besitzt ein zertifiziertes ambulantes Fußzentrum. Zudem arbeiten seit fünf Jahren Wissenschaftler und Mediziner im Kompetenzzentrum Diabetes Karlsburg gemeinsam an neuen Therapien zur besseren Wundheilung bei Diabetikern.